

Bürger freuen sich über Tannenbaum-Abholservice

**AKTION Jugendfeuerwehr in Colnrade und Prinzhöfte unterwegs –
Bürgerschützen in Harpstedt aktiv**



In Colnrade sammelte die Jugendfeuerwehr die ausgedienten Tannenbäume ein.

BILD: PETER KRATZMANN

11.01.2010 **PK**

COLNRADE - Zum vollen Erfolg wurde die Tannenbaumsammelaktion der Jugendfeuerwehr Colnrade. Nach fünfjähriger Pause trugen die Nachwuchsfeuerwehrlaute unter Leitung von Jugendfeuerwehrwart Markus Kuraschinski in Colnrade, Beckstedt und Holtorf die ausgedienten Weihnachtsbäume mit Treckergespannen zusammen.

„Die Anzahl der Tannenbäume war hoch. Bedanken möchten wir uns bei der Bevölkerung für die hohe Spendenbereitschaft. Damit hatten wir gar nicht gerechnet“, freute sich Kuraschinski. Sieben Kinder und fünf Betreuer hatten sich bei Schneetreiben auf den Weg gemacht, um die Bäume vom Straßenrand aufzulesen. Sie wurden beim Gerätehaus in Colnrade zwischengelagert und sollen dann in einer Holzschnitzelanlage verbrannt werden.

So wie in Colnrade war auch die Jugendfeuerwehr Prinzhöfte-Horstedt-Klein Henstedt am Sonnabend zur Baumsammlung unterwegs. Gleichzeitig wurde hier aber auch Altmetall eingesammelt. Die alten Tannenbäume sollen übrigens beim kommenden Osterfeuer verbrannt werden. Wie in Colnrade werden auch hier die Spendengelder für die Jugendfeuerwehr verwendet.

Einen Weihnachtsbaum-Abholservice boten alle Rotts der Harpstedter Bürgerschützen bereits zum sechsten Mal in Folge an. Auch hier wurden die ausgedienten Weihnachtsbäume vom Straßenrand aufgelesen. Der Erlös soll wie im Vorjahr für das Kinderschützenfest in Harpstedt verwendet werden. Übrigens soll auf Beschluss der vier Korporale künftig die Abholaktion immer am Sonnabend nach dem Dreikönigstag stattfinden. Somit ein Termin zum Vormerken.